



PLASTIK – NEIN DANKE!

Im Kindergarten in Allerheiligen bei Wildon fand der Workshop „Plastik – nein danke!“ statt. Um den Kindern bewusst zu machen, wie viel Plastik in unserer Lebensumwelt zu finden ist, durften sie Gegenstände aus Plastik suchen.

Die Kinder lernten spielerisch, woraus und wie Plastik hergestellt wird. Plastik wird großteils aus Öl hergestellt. Die Entstehung von Erdöl wurde besprochen. Künstliches Rohöl veranschaulichte die Probleme, die bei der Plastikerzeugung auftreten können. Auf die Gefahren wurde ausdrücklich hingewiesen.

Es wurde auch darüber gesprochen, wie Plastikmüll vermieden werden kann.

